

HUT Ke-61 Bank Nagari, Pincab Solok Albert Junaidi Berharap Tetap Menjadi Bank Nomor 1 di Sumbar

JIS Sumbar - KOTASOLOK.INDONESIASATU.ID

Mar 14, 2023 - 23:59



SOLOK KOTA - Tepat pada Minggu, 12 Maret 2023, Bank Pembangunan Daerah (BPD) [Sumatera Barat](#) atau yang kerap dikenal Bank Nagari, genap berusia 61 tahun, berkiprah dan memberikan kontribusi bagi masyarakat [Sumbar](#)

Menurut keterangan Pimpinan Bank Nagari Cabang [Solok](#) Albert Junaidi, dalam rangka memperingati dan merayakan hari jadi Bank kebanggaan [Sumatera Barat](#) itu, berbagai event pun digelar, dengan mengusung tema 'Kolaborasi Mencapai Pertumbuhan'.

Dengan perjalanan panjang sejak 12 Maret 1962 menapak untuk berkontribusi bagi negeri terutama dalam menyokong pembangunan [Sumatera Barat](#), Albert Junaidi berharap agar kedepannya Bank Nagari tetap mendapat tempat di hati masyarakat serta tetap menjadi Bank nomor 1 di daerah [Sumbar](#).

Albert mengklaim, sampai saat ini pangsa pasar, baik dari kredit maupun dana, Bank Nagari berada di atas rata-rata, serta menjadi Perbankan paling besar di [Sumatera Barat](#).

"Tentunya di usia ini, Bank Nagari telah berkontribusi untuk pembangunan [Sumatera Barat](#) selama 61 tahun. Ke depan Bank Nagari akan lebih meningkatkan lagi kontribusinya baik terhadap pemerintah daerah, maupun masyarakat dan stakeholder," ujar Albert.

"Setiap tahun Bank Nagari memberikan deviden kepada pemerintah daerah yang langsung menjadi pendapatan asli daerah. Selain itu, juga ada CSR dan bantuan lainnya yang kita salurkan ke masyarakat," imbuhnya.

Adapun beberapa kegiatan yang dilakukan dalam rangka memperingati sekaligus merayakan hari jadi tahun ini, diterangkannya, Bank Nagari menggelar jalan santai yang diikuti oleh seluruh karyawan dengan Pemerintah Daerah, yang dilaksanakan di Kota [Padang](#). Selain itu, juga dimeriahkan dengan berbagai gelaran perlombaan, seperti tari kreasi Bank Nagari Frontliner Championship, hingga kegiatan-kegiatan sosial kemasyarakatan serta berbagi kepada masyarakat kurang mampu dengan sasaran utama panti asuhan yang dilaksanakan serentak se-[Indonesia](#).

"Bertepatan dengan momentum peringatan ulang tahun ini, BPD se-Indonesia melakukan penarikan undian Simpeda tebungan, dengan tuan rumah Bank Nagari. Pelaksanaan welcome party-nya di Istana Gubernur [Sumatera Barat](#) pada tanggal 8 Maret lalu, yang dihadiri oleh seluruh BPD se Indonesia, pemegang saham, stakeholder serta nasabah besar. Kemudian acara puncaknya, penarikan undian dengan total hadiah sebesar 3 Milyar rupiah, dilakukan di Hotel Truntum [Padang](#)," terang Pincab Bank Nagari [Solok](#).

Selain itu, masih dalam momentum peringatan ulang tahun ke-61 ini, Bank Nagari kembali memberikan kejutan dan penawaran menarik yang ditujukan bagi ASN, pegawai dan pensiunan, yaitu promo pinjaman dengan memberikan cashback 1?ngan nominal maksimal satu juta lima ratus ribu rupiah, yang berlaku untuk pengajuan sampai tanggal 31 Maret.

Dikatakan Pincab Bank Nagari [Solok](#) Albert Junaidi, promo ini berlaku bagi nasabah yang baru top-up pinjaman, pembaharuan pinjaman bahkan memindahkan (take-over) pinjamannya dari Bank lain ke Bank Nagari. (Amel)